



生活を見直し、生かす

11月は、15日（月）～19日（金）まで、田原市内の全小中学校が「渥美半島アクションウィーク」に取り組みました。泉小学校は、15日（月）～21日（日）まで、睡眠やメディアの使用について、点検や振り返りを行いました。家族との触れ合いの大切さについて考えた御家庭もありました。

17日（水）～26日（金）の間は、愛知県に「交通死亡事故多発警報」が発令され、交通安全について特に意識して生活しました。

19日（金）は学校保健委員会で、よい姿勢とよい履物について学習しました。

これらの機会に学習したこと、これまでの自分自身はどうだったのか振り返ったことを、日々の生活に生かして行ってください。

【修学旅行 11月4日（木）～5日（金） 6年生】

9月の予定が11月になりましたが、計画していた日程で実施することができました。班で協力して行動したり、係の仕事に責任を持って取り組んだりする姿がたくさん見られました。楽しい思い出もたくさんできました。



伏見稲荷大社



清水寺



金閣寺



東大寺



平等院

【駆け足訓練 11月8日（月）～24日（水）】

雨で中止の日もありましたが、目標達成に向けて、みんな真剣に取り組みました。登校後、朝の読書の前や休み時間にも運動場を走っている子もいました。



【学校保健委員会 11月19日（金）】

テーマ「よい姿勢、よい履物でけがを減らそう！」について、講師の岡田先生に教えていただき、実際に靴の正しい履き方や正しい座り方を体験しました。



【持久走大会 11月25日（木）】

みんな最後までしっかり走り切りました。新記録も出ました。【スタートの様子】



1年生



2年生



3年生 女子



3年生 男子



4年生 女子



4年生 男子



5年生 女子



5年生 男子



6年生 女子



6年生 男子

お知らせ

新型コロナウイルス感染症対策につきまして、今のところ感染の再拡大は見られていませんが、11月19日付の大村知事からのメッセージの通り、学校では、引き続き「警戒領域」での感染防止対策を行ってまいります。

11月19日付の大村知事からのメッセージにつきましては、愛知県のホームページをご覧ください。泉小学校のホームページにも載せてあります。